

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## USB victorieuse du 26e "Nordico" devant USO (2-1)

E.EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**L**E 26e derby du Nord – encore appelé le "Nordico" – a tourné, samedi au stade d'Akoakam d'Oyem, à l'avantage de l'Union sportive de Bitam (USB) sur leurs adversaires et sœur ennemie Union sportive d'Oyem (USO) sur le score étriqué de 2-1.

Un "Nordico" qui a tenu toutes ses promesses, non seulement par la qualité et l'intensité du jeu produit par les 22 acteurs, mais également par l'ambiance entretenue par les supporters des deux clubs dans un stade d'Akoakam plein comme un œuf. Les Bitamois, conscients de l'enjeu de la rencontre, sont arrivés à Oyem avec un peu plus de 2 500 supporters. Mais c'est l'USO qui a ouvert la première brèche de la partie par Roland Betoughe qui échoue face au gardien bitamois (3e). Réponse du berger à la bergère de l'USB par Paris Mbongo, qui verra sa frappe puissante sortie d'une



Photo: E.M.M

USO, battue pour la 18e fois par l'USB, samedi dernier à Oyem.

claquette par le portier oyemois, Jean Ango Ango (13e).

Mais ce n'est que partie remise puisque l'US Bitam va finir par ouvrir le score par Paris Mbongo qui, au terme d'une belle action collective, mystifie le dernier rempart oyemois avant de dé-

crocher une frappe qui va se loger dans le petit filet gauche de sa cage (19e). L'US Oyem, loin d'abdiquer, aura une occasion nette de revenir à la marque toujours par Roland Betoughe. Lequel échoue dans son face-à-face avec le gardien de Bitam, Joël Eyaga Mbore (25e).

Deux minutes plus tard, le milieu de couloir bitamois, Paris Aristote Mbungui, manque à

son tour d'aggraver le score pour son équipe (27e). C'est sur cet avantage (1-0) des visiteurs qu'intervient la pause. À la reprise, le capitaine Cruz Ndong Biteghe et ses partenaires vont aggraver la marque par le nouvel entrant Clooney Oyouomi Yonni qui, en conclusion d'un mouvement d'ensemble, marque d'une frappe imparable à l'entrée de la surface de réparation (60e).

L'US Oyem, en mal d'inspiration devant les buts adverses, passe encore à côté de la réduction du score par Servet Mebiame, dont la tête est dégagée sur la ligne de but par un défenseur bitamois (67e). Les locaux parviennent finalement à réduire le score de la tête, par son prometteur défenseur axial, Henri Eyene Obame, à la suite d'un coup franc (81e).

## Brèves

FÉDÉRATION GABONAISE DE TENNIS : JEAN-BAPTISTE NSENG  
NSENG, NOUVEAU PRÉSIDENT

Photo: DR

**SAMUEL** Minko, après une trentaine d'années passées à la tête de la Fédération gabonaise de tennis, vient de passer le témoin à son ancien vice-président, Jean-Baptiste Nseng Nseng. Candidat unique lors du scrutin de samedi dernier au siège du Comité national olympique du Gabon (CNOG), ce dernier a été élu par 12 voix sur 12 à la tête de la fédération. M. Nseng Nseng entend pour les quatre prochaines années mettre l'accent sur la formation des formateurs et la détection de nouveaux talents. Il hérite quasiment d'un "fantôme". Tant la discipline n'existe plus depuis de nombreuses années dans notre pays. Une vraie gageure !

LIGUE DE FOOTBALL DE LA NGOUNIÉ : DIEGO MOUCKAGNI  
MAYOMBO REMPLI

Photo: DR

**CANDIDAT** à sa succession, Diego Mouckagni Mayombo a été, sans surprise, réélu samedi dernier président de la Ligue de football de la Ngounié. Il a battu, lors de l'assemblée générale électorale qui s'est tenue à Lebamba, l'ancien footballeur Landry Fouty, par 15 voix contre une seule. Il a été installé dans ses nouvelles fonctions par le membre du Comité exécutif de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) Edgard Moukoumbi. " J'ai appris de la première olympiade. Voilà pourquoi je me suis présenté avec mon équipe pour poursuivre ce qu'on a commencé. Je reste ouvert à toutes les intelligences pour nous aider à développer notre football ", a indiqué Diego Mouckagni Mayombo.

Malgré le nul face à Mandji, CS  
Bendje garde la tête du championnatJean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**L**OIN des derbys d'antan qui faisaient vibrer les spectateurs au stade de la Mosquée, rebaptisé depuis stade Pierre-Claver-Divoungui de Port-Gentil, l'affrontement de samedi dernier entre le Centre sportif de Bendje et Stade Mandji n'a pas séduit.

En première période les deux formations s'observent... Et c'est sans aucune surprise que les deux équipes regagnent les vestiaires sur un score de parité (0-0). De retour des vestiaires, la physionomie du match change, avec des offensives menées de part et d'autre. Dans ce registre, le CSB est un cran au-dessus, car la formation chère au président Ravel Mondjo se voit annuler trois buts pour des positions de



Photo: DR

Une vue du match entre le Stade Mandji et le CS Bendje.

hors-jeu. La suite est une série d'actions mal coordonnées dans les deux camps où les attaquants se sont distingués par une maladresse inouïe. Jusqu'au coup de sifflet

final de l'arbitre Ghislain Atcho, aucun but ne sera inscrit. Ce match nul est à mettre au bénéfice du CSB qui conserve la tête du classement avec 18 points et une différence de buts de +7.